

かがやき

令和7年6月23日
NO. 3
紀の川市立
貴志川中学校
校長 山田 浩史

生徒総会 後期生徒会役員選挙

6月10日(火)に、生徒総会が開かれ、次の内容について議論されました。

- 令和7年度生徒会行事
- 令和6年度生徒会費決算報告
- 令和7年度生徒会費予算案
- 目安箱からの要求に対する回答

「部活動終了後、完全下校までの音楽を変更してほしい」

○専門委員会からのお知らせと要望

生徒会目標と学年目標については、後日提案となりませんが、令和7年度の生徒会活動の概要については、議論承認を得られました。

今年の生徒総会では、「専門委員会からの「お知らせ」として、『ヘルメットを着用し、ヘルメットを落書きをせず大切に扱って下さい。』『みなさんもしっかりと手洗いをしてください。』など全校生徒への呼びかけも行われました。

続いて6月20日(金)に、令和7年度後期生徒会選挙が行われました。生徒会選挙に先立って、体育館で立ち会い演説会が行われました。立候補してくれたいみなさん一人一人が、「楽しい学校にしたい」、「生徒のみんなの意見を聞いていい学校にしたい」と語ってくれました。



令和7年度生徒総会の様子

令和5年度の「かがやき」でも紹介しましたが、第35代アメリカ合衆国大統領ジョン・F・ケネディー大統領は、「アメリカ国民諸君。国家が諸君のために何をなし得るか問うのはなく、諸君が国家に何をなし得るか問う。」と大統領就任演説の中で国民に問いかけました。

わが国が、国民のため(政府)が、国民のため(政府)をしてくれるのを待っているのではなく、国民自身が、国のために、自分はそのようなことができるかを考えよ」というものです。

生徒の皆さんが、自分たちの学校生活を振り返り、より良い学校づくりのために、全校生徒に呼びかけていく。そして、自分たちの言動に責任を持って行動すること。『すべての人にとって、幸せな学校に』、『つながってくださるのではないでしようか。本校の校歌3番の歌詞にもあるように、この貴志川中学校が皆さん一人一人にとって『自治の学園』となることを期待しています。



第1回学校運営協議会開催

5月30日(金)に、第1回学校運営協議会が開かれました。学校運営協議会は、教育に対して、地域の子どもが対話と協働して「地域とともにある学校」を目指すものです。本校では、年間4回の会議と貴志川高等学校と合同会議を年間1回開催します。

第1回会議では、本年度の学校経営方針を示し、特に、次の4点について説明し、承認いただきました。

- 学力向上の取り組み(授業改善・研究部)
- 地域住民とつくる「ふるさと学習」の推進
- 特別支援教育の充実に向けた県立紀伊コスモス支援学校との連携
- 「働き方改革」の推進

令和7年度は、これまで3年間の取り組みを振り返り、次の3年間の初年度となる大切な年です。教職員が一丸となって、より未来指向型の学校を目指して取り組んでいきたいと考えています。

間もなく夏本番!

梅雨の時期に入ったかと思えば、季節が早く取り戻した猛暑の日々がやっぴりしてきました。「地球沸騰化」と言われるように、今、本学校においても、生徒の皆さんのお声を受けて、皆熱対策として、体操服での登下校を認めることとしました。さらには、気温の上昇が予想される夏休みの前後2週間、体操服での授業を受けられることも可能とします。



今年も咲きました職員玄関前の紫陽花

6月25日(水) 27日(金)の3日間、1学期期末テストが行われます。テスト範囲の教科書やノート、そして、プリントを見直し、わからないところや疑問点は、テストまでに先生に質問しておきましょう。

期末テストが終了すると、3年生にとっては、最後の公式戦となる中学校総合体育大会(夏季総体)やコンクールが開催されます。これまでの部活動の集大成となる大会です。1・2年生にとっては、先輩と一緒に活動できる最後の大会となります。体調と気持ちを整え、大会に備えましょう。

口座振替のご案内

本年度も保護者の皆様には、口座振替による学校徴収金の集金にご協力いただき誠にありがとうございます。

6月の口座振替は、

6月27日(金)です。

恐れ入りますが、口座残金の確認をお願いします。